

## GTS Schwarz-Gold Bonn e.V.

Gruppe Tanzsport Mitglied im TNW und DTV



www.schwarz-gold-bonn.de vorstand@schwarz-gold-bonn.de

Alfter, 29.01.2022

Liebe Tanzsportbegeisterte,

wir vom Vorstand des Tanzsportvereins GTS Schwarz-Gold Bonn grüßen Sie alle herzlich und wünschen Ihnen weiterhin einen guten Jahresbeginn. Natürlich wünschen wir uns allen, dass in diesem Jahr die Corona Pandemie in eine Endemie übergeht und wir das Tanzsporttraining und die Vereinsveranstaltungen wie früher anbieten können. Bis dahin gilt es aber weiterhin vorsichtig zu sein, die Corona Schutzverordnung NRW einzuhalten und Geduld zu haben. Wir bedanken uns jedenfalls sehr herzlich, dass Sie alle ohne Ausnahme die dem Verein auferlegten Prüfungen des Impfstatus (derzeit 2G+) bzw. der aktuellen Testungen vor dem Tanztraining ermöglicht haben. Unser großer Wunsch ist natürlich, dass mit dem Abflauen des Pandemiegeschehens auch die Mitglieder wieder zum Training zurückkommen, die derzeit aus Vorsichtsgründen dem Training fernbleiben.

Damit das Warten etwas mehr Freude macht, möchten wir aus den Beschlüssen des Vorstandes kurz berichten:

- Die diesjährige **Mitgliederversammlung** findet am <u>Dienstag, den 07.06.2022</u> erneut in der Lambertus-Stube in Bonn-Dransdorf statt. Bitte merken Sie sich den Termin bereits vor. Natürlich besteht vor der Versammlung erneut die Möglichkeit, gemeinsam dort zu Abend zu essen. Bei dieser Mitgliederversammlung wird auch Ihr Vorstand neu gewählt. Die derzeitigen Vorstandsmitglieder würden bei Unterstützung durch die Mitglieder bis auf die Ausnahme der Veranstaltungswartin zur Wiederwahl stehen. Bitte überlegen Sie sich bereits heute, ob Sie für die wichtige Aufgabe der Veranstaltungswartin ggf. auch in Zusammenarbeit mit Projektgruppen zur Vorbereitung bestimmter Veranstaltungen (s.u.) zur Verfügung stehen würden.
- Die Kooperation mit dem TSC Royal Bonn hat bereits zu der Einladung zum Tanzworkshop DiscoFox am 23.1.2022 geführt. Wir planen vom Verein, in 2022 auch einen Tanzworkshop zu organisieren und die Mitglieder des TSC Royal Bonn dazu ebenfalls einzuladen. Unsere Trainer, Frau Teimann und Herr Albrecht, haben bereits Überlegungen dazu begonnen.
- Nach dem großen Erfolg des Adventsfestes im letzten November, haben wir das Dorfgemeinschaftshaus in Alfter-Gielsdorf erneut für einen gemütlichen Tanzabend am <u>Freitag, den 18.11.2022</u> gebucht. Für das Essensbüffet würden wir diesmal um Ihre Beiträge bitten. Für die Musik und die Getränke werden wir vom Vorstand sorgen.
- Aufgrund der langen Vorbereitungszeit und der noch unsicheren Coronaentwicklung haben wir uns entschieden, erst 2023 wieder einen festlichen Ball zu organisieren. Die gute Nachricht: Wir haben einen wunderschönen Veranstaltungsort mit dem Waldhotel Rheinbach gefunden und bereits mit dem Samstag, den 11.11.2023, einen festen Termin gebucht. Zur Vorbereitung dieses Balles und perspektivisch auch

schon für den großen Jubiläumsball in 2024 (50 Jahre GTS Schwarz-Gold Bonn) wollen wir die Bildung einer Projektgruppe bei der Mitgliederversammlung vorschlagen. Vielleicht überlegen Sie bereits heute, ob Ihnen solch eine Aufgabe in einer netten Gruppe Spaß machen würde.

- In Zusammenarbeit mit dem TSC Blau-Gold Rondo werden wir hoffentlich im Herbst 2022 wieder die Abnahme des Tanzsportabzeichens anbieten.
- Weitere Veranstaltungen würden wir gerne planen. Allerdings stehen diese unter dem Vorbehalt, wie die Corona-Pandemie weitergeht. Ideen haben wir viele, lassen Sie sich überraschen und kommen Sie mit Ihren Ideen auf den Vorstand zu.

## <u>Mitgliederinformationen</u>

Wir danken allen Mitgliedern für das Vertrauen in den Vorstand sowie die Treue zum Verein. Durch den Eintritt der beiden neuen Mitglieder, Mona Reichmann und Dominik Kox, die in der Gruppe D 2 tanzen, konnten wir in 2021 den Mitgliederstand bei 68 Aktiven stabil halten. Allerdings wird das Ehepaar Heyde altersbedingt zum Ende März den Verein verlassen. Wir danken dem Ehepaar Heyde für die lange Vereinstreue und wünschen für den nächsten Lebensabschnitt alles Gute. Aufgrund der Altersstruktur unseres Vereins bleibt die Mitgliedergewinnung eine wichtige Aufgabe. Bitte sprechen Sie Ihre Freunde und Bekannten an, ob hier nicht verborgene Tanztalente geweckt werden sollten.

Nun hoffen wir, dass Ihnen das Lesen dieser Tanzsportinformation Freude gebracht hat. Bleiben Sie dem Verein gewogen.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Haußmann (Vorsitzender)